

Ibagué, 23 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1454

Comunicado de prensa 1454

Deportistas extranjeros ya están en Ibagué para el Panamericano de Patinaje de Velocidad

Competidores de la categoría mayores ya hacen reconocimiento del Patinódromo para las competencias que comenzarán el 2 de agosto.

El 2 de julio comenzaron los Panamericanos de Patinaje y todavía queda más de un mes de competencias, gracias a la gestión de la Alcaldía y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, que lograron traer el evento continental a la ciudad.

Por lo anterior, esta semana termina el patinaje artístico y se desarrolla el patinaje de velocidad, para el cual muchos deportistas del exterior ya hicieron su arribo a la Capital Musical, preparándose con miras a las pruebas de pista y ruta en categorías mayores.

“Estoy muy feliz de estar de vuelta en Colombia, es un país que me gusta y de hecho, a veces vengo a entrenarme aquí porque la energía a nivel deportivo de la gente es súper buena y positiva”, dijo Emanuelle Silva, patinador chileno.

Silva, de 30 años, llega con el rótulo de campeón Panamericano de la prueba de 200m meta contra meta, justas que precisamente se realizaron en Chile en 2023, donde el colombiano Andrés Jiménez fue segundo, y por eso quiere estar en el podio, sabiendo de la fortaleza de Colombia en el patinaje.

El patinaje de velocidad, una de las modalidades que más reúne gente por la adrenalina e intensidad de las pruebas, contará con cerca de 4.000 deportistas de los diferentes países de la región, con la semana del 2 al 6 de agosto como la fecha para ver a los más expertos en la categoría mayores.

Así se desarrolla el Panamericano de Patinaje de Velocidad para que se programe:

- 19 a 21 julio: festival de novatos y escuelas
- 26 a 28 julio: categoría menores
- 29 a 31 julio: categoría transición
- 1 a 2 agosto: congreso académico de entrenadores, dirigentes y jueces
- 2 a 6 agosto: categoría mayores
- 2 a 6 agosto: categoría junior y senior
- 7 agosto: categoría abierta mayores de 14 años.

Pero ahí no paran los Panamericanos de Patinaje porque una vez concluidas las competencias de velocidad vendrá el hockey línea y hockey patín, en el Coliseo Mayor, dos modalidades que por primera vez llegan a Ibagué y que serán todo un espectáculo, y lo mejor, con entrada gratuita a todos los escenarios del Parque Deportivo.